

Jueves 28 de mayo 2015

Última modificación 28.05.2015

El Financiero Mexicanos consumirán 3.3 veces más internet hacia el 2019: Cisco ANA MARTÍNEZ Los mexicanos generarán 3.33 veces más tráfico en internet hacia 2019, al aumentar su consumo per cápita a 20 Gigabytes, desde los 6 Gigabytes que se registraron al cierre de 2014. Según datos de Cisco Systems, este incremento estará impulsado por los contenidos en video, lo cual requerirá mayores inversiones en infraestructura por parte de los operadores de telecomunicaciones en los próximos años para poder cumplir con las necesidades de consumo de los internautas. "Definitivamente necesitamos más infraestructura, redes más robustas y más rápidas para dar una mejor experiencia a los usuarios. Los operadores tienen que generar mayores inversiones en los próximos años para mejorar sus redes", dijo Mario de la Cruz, director de Relaciones Gubernamentales de Cisco Systems en México, durante la presentación del Cisco Visual Networking Index 2014-2019. Las velocidades de internet fijas también aumentarán entre 2014 y 2019 al pasar de 7.3 Megabits por segundo a 19.1 Mbps, respectivamente. Con ello se ubicará por arriba del promedio estimado para América Latina de 16.9 Mbps, sin embargo, quedará muy por debajo de la media de América del Norte de 43.7 Mbps y Europa con un 49.1 Mbps. "En América Latina el 33 por ciento de las conexiones a internet tendrán una velocidad de 10 Mbps con lo que puedes descargar una película en HD en 22 minutos, aumentar la velocidad a 25 Mbps te deja descargarla en 9 minutos y con una velocidad de 100 Mbps el tiempo baja a 2 minutos", explicó el director de Relaciones Gubernamentales de la empresa. P.C. telecomunicaciones, internet

Reforma Crece subocupación; baja informalidad

Ernesto Sarabia Cd. de México (28 mayo 2015).- La tasa de la población subocupada aumentó 0.54 puntos porcentuales en abril de este año para representar 8.44 por ciento de la población ocupada, luego de tres meses con descensos, según cifras ajustadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Durante enero, la población subempleada -aquella que declaró tener necesidad y disponibilidad para trabajar más horas- fue de 8.28 por ciento de la población ocupada; en febrero, de 8.25 por ciento, y en marzo, de 7.90 por ciento. Por el contrario, la Tasa de Informalidad Laboral nacional (TIL) disminuyó en el cuarto mes de este año a 57.69 por ciento de la población ocupada, desde 58.24 por ciento en marzo. La TIL se refiere a la suma, sin duplicar, de los que son laboralmente vulnerables por la naturaleza de la unidad económica para la que trabajan, con aquellos cuyo vínculo o dependencia laboral no es reconocido por su fuente de trabajo. P.C. INEGI, empleo, economía informal

Caerán flujos de capital a emergentes
Por Reuters Washington DC Estados Unidos (28 mayo 2015).- Los flujos de capital a las economías emergentes caerán este año a su menor nivel desde 2009, debido a un crecimiento económico decepcionante, una posible alza en las tasas de interés en Estados Unidos y una caída en la inversión en Rusia, estimó el Instituto de Finanzas Internacionales. En 2015, está previsto que los flujos retrocedan a 981 mil millones de dólares, desde los 1.05 billones registrados el año pasado. Se estima que los flujos por Inversión Extranjera Directa (IED) caerán a 529 mil millones de dólares, desde 586 mil millones, fundamentalmente por un declive de la inversión en Rusia y China, señaló el IFI, organismo que representa a casi 500 instituciones financieras. Al mismo tiempo, está previsto que la inversión de China en el extranjero aumente este año en 38 mil millones de dólares, a 540 mil millones. P.C. inversión, economías emergentes

Criticán la escasa cobertura de Afores
Por Jessika Becerra Cd. de México México (28 mayo 2015).- El sistema de ahorro para el retiro es insuficiente para que un mayor número de mexicanos tenga pensión, según el Estudio Internacional de SURA Asset Management. Las reformas que se hicieron hace 18 años en el sistema de pensiones y que originaron la creación de cuentas individuales gestionadas por Administradores de Fondos para el Retiro (Afores), no dejan ver aún una tendencia hacia un incremento de la cobertura en el número de mexicanos que requerirán pensión. Según el estudio, "¿Cómo fortalecer los sistemas de pensiones latinoamericanos?", realizado por investigadores especializados en la materia, se expone que así lo muestran los sistemas de cuentas individuales de pensión de México, Colombia, Perú y el Salvador. "Los principales obstáculos para el logro de este objetivo son la existencia de barreras estructurales que dificultan la extensión del sistema y la cotización sistemática y frecuente de los trabajadores y empleadores a las cuentas individuales", se menciona en el estudio. P.C. pensiones, seguridad social

Crece exportación de productos del agro
Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (28 mayo 2015).- El valor de las exportaciones agroalimentarias del País aumentó 40 por ciento entre 2010 y 2014, según datos de la Secretaría de Agricultura y el Banco de México. En 2010, sumaron 18 mil 293 millones de dólares, mientras que en 2014 alcanzaron 25 mil 614 millones de dólares. Son las hortalizas y verduras los productos con mayor éxito en el exterior. Para los cuatro años señalados, el valor de las ventas al exterior creció 23.7 por ciento, según Banxico, para alcanzar 5 mil 419 millones de dólares el año pasado y mil 983 millones de dólares en el primer trimestre de 2015. El producto que más han impulsado este crecimiento es el tomate o jitomate. Entre 2010 y 2014 las exportaciones crecieron 10.9 por ciento, para cerrar el año pasado con mil 794 millones de dólares. En el primer trimestre de este año ya habían acumulado 589 millones de dólares, 5.5 por ciento más que en igual periodo del año pasado. En Sinaloa se concentran los mayores cultivos de jitomate del País. Esta entidad aporta casi el 30 por ciento a nivel nacional, seguido de Baja California y Zacatecas. P.C. sector agroalimentario, exportaciones

El Economista Aumentan pedidos de ayuda por desempleo en EU REUTERS Washington.- El número de estadounidenses que pidió por primera vez el seguro de desempleo aumentó inesperadamente la semana pasada, pero siguió en niveles consistentes con un fortalecimiento del mercado laboral. Las solicitudes iniciales del seguro estatal por desocupación crecieron en 7,000 a un total desestacionalizado de 282,000 para la semana terminada el 23 de mayo, dijo el jueves el Departamento de Trabajo. P.C. Estados Unidos, desempleo

Se evaporan \$600 millones por bajos precios de venta de leche PATRICIA ROMO Guadalajara, Jal. La baja en los precios de venta de leche en el mercado nacional ya generó pérdidas para el sector de Jalisco por al menos 600 millones de pesos y el cierre de operaciones de 1,200 productores. Así lo informó el presidente del Frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche, Álvaro González, quien advirtió que las manifestaciones continuarán hasta que se ponga una solución al

problema. Y es que mientras en noviembre el precio base establecido por Liconsa, en el cual se basa la industria para pagar el alimento a los lecheros, era de 6.20 pesos por litro, meses después “se fue desplomando hasta 3 pesos, y hubo días en que en Jalostotitlán y en San Juan se pagó a 1.50 por la desesperación de no perder la totalidad de su trabajo; fue algo ridículo”, comentó Adalberto Velasco, secretario de la Unión Ganadera Regional de Jalisco. P.C. industria lechera, leche, precios La Jornada Baja desempleo a 4.3% en abril, pero crece la subocupación Por Dpa México, D.F. La desocupación bajó en abril a 4.3 por ciento a tasa anual, respecto del 4.9 por ciento del mismo mes de 2014, y se mantuvo estable frente a marzo, informó hoy el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En el cuarto mes del año el desempleo fue del 4.3 por ciento también en la serie desestacionalizada, sin variación frente a marzo. La tasa de subocupación, es decir de personas con empleo que necesitarían trabajar más, aumentó al 8.9 por ciento de la población ocupada, frente al 8.6 por ciento de abril del año previo. P.C. desempleo, economía informal El País 4.000 colombianos en España no han podido recibir sus pensiones SALLY PALOMINO Madrid 27 MAY 2015 - 20:50 CEST Wilson Callejas tiene 68 años y más de la mitad de su vida ha trabajado. Antes de llegar a Madrid, fue empleado en Cali (Colombia) de empresas de construcción, de fármacos, de ropa. Siempre aportando al sistema de seguridad social. Al trasladarse a España continuó con su historia laboral, esta vez dedicado al servicio de empresas de vigilancia. Por su edad y por el tiempo que lleva trabajando, según las leyes colombianas podría acceder a su pensión (lo mínimo son 62 años para hombres y 1.300 semanas). Sin embargo, es uno de los miles de colombianos residentes en España que no sabe cómo acceder a este derecho y que desconoce que desde el 2008 existe un convenio suscrito entre Colombia y España que permite sumar los tiempos de trabajo en ambos países para obtener la pensión, sin importar en cuál de los dos reside. P.C. pensiones, seguridad social El aumento del gasto público da alas al avance del PIB en el inicio del año ALEJANDRO BOLAÑOS Madrid 28 MAY 2015 - 20:13 CEST La simbiosis de consumo privado y mejora del empleo siguió dando fruto en el arranque del año. La inversión de las empresas para aumentar su capacidad productiva, ante la mejora de las condiciones financieras y de las perspectivas económicas, mantuvo el ritmo de avance con el que acabó 2014. Los datos de la construcción confirman que se recupera, aunque sea desde niveles ínfimos. Pero lo que marcó la diferencia para que el crecimiento trimestral del PIB alcanzara el 0,9%, como ha confirmado este miércoles el Instituto Nacional de Estadística (INE), fue el gasto público. P.C. finanzas públicas, gasto público